

# きらめき朝日

全戸配布用 令和6年8月1日号

校長 横井 真人



## アルミ缶回収にご協力ありがとうございました

7月7日(日)に今年1回目のアルミ缶回収を行いました。あいにくの曇り空でしたが、ぽつりぽつりとしか雨は落ちてこず、なんとか回収することができました。生徒会が中心となり行う活動ですが、1・2年生にもこの活動をつないでいこうと今年は全学年からボランティアを募って活動を行いました。参加希望者が多数となり、今年は1時間ずつ交代しながらアルミ缶の回収作業と地域の方を誘導する仕事に役割分担し、意欲的に活動することができました。山のように積まれたアルミ缶を前に、大きなやりがいと自信を得たようです。たくさんの方々からご協力をいただき、おかげさまで、1700kgのアルミ缶が集まりました。昨年より130キロも多い量です。今回と11月の分を合わせて、町内の福祉施設へ介護福祉機器を寄贈したいと思えます。ご協力本当にありがとうございました。



今年度の第2回アルミ缶回収は、暑さ対策による体育祭期日の変更、文化祭の期日の変更等により、昨年より1週間以上早く実施します。よろしくお願いいたします。

**第2回アルミ缶回収日 10月27日(日)**

※都合が悪ければ、日曜日までに搬入していただいても結構です。

## 生徒の身だしなみについて

全国的に熱中症の危険が毎日のように報道されています。昨年は山形県でも非常に痛ましい事故が起き、その後も体育祭の練習で10数名の生徒が熱中症で救急搬送されるというニュースが流れました。本校でも熱中症対策のために定時におけるWBGT(暑さ指数)の計測はもちろんのこと、年間計画策定では、外で行う授業が安全に行われるよう、夏休みの開始を遅らせ、2学期の始業式ができるだけ9月に近づくよう、また、体育祭が10月に行われるよう教育課程を変更しました。山形県の7割の中学校でこのような教育課程の変更が行われています。

それにつけても、7月後半から今までにない暑さが継続しています。私たちが心配するのは校内のことはもちろんですが、私たちの目の届かないところ、例えば登下校などです。そこで、少しでも子どもたちの体感温度が低減できるよう夏季は朝日中ジャージでの登下校を勧めてきました。さ

らに今年は、ジャージを着用しているとき、ジャージの裾をズボンの外に出すと体感温度が3℃から4℃下がるという科学的なデータに基づいてジャージの裾をズボンから出すように指導しています。子どもたちがジャージの裾を短パンから出して過ごす様子をいろいろなところで目にすると思います。これも熱中症予防の対策であることをぜひご理解いただき温かい目で見守っていただけるようよろしくお願いいたします。

朝日町のすべての皆様にご報告申し上げます。

## 部活動の活躍

げます。

### 西村山中学校総合体育大会

【成績】【団体】 ◎県大会出場

第2位 バスケットボール男子◎

第3位 野球 柔道女子団体 剣道女子団体

【個人】入賞及び県大会出場 ◎県大会出場

優勝 剣道女子 Eさん(2年)◎

柔道女子 Fさん(3年)◎ Kさん(3年)◎

水泳女子 100M 背泳・200M 背泳 Sさん(1年)◎

陸上女子 100M・走り幅跳 Kさん(3年)◎

陸上男子 110MH Mさん(1年)◎

バドミントン 女子シングルス Sさん(3年)◎

第2位 バドミントン 女子シングルス Sさん(1年)◎

第3位 柔道男子 Iさん(3年) 剣道女子個人 Aさん(1年)◎

第4位 バドミントン 女子ダブルス Sさん(3年)・Aさん(2年)◎

陸上1年女子 1500M Aさん(1年)

第8位 陸上女子 800M Aさん(1年)

### 吹奏楽コンクール村山地区大会

吹奏楽部 中学校小編成の部 優良賞

### 山形県中学校総合体育大会

バスケットボール男子 **第3位**

1回戦 対 米沢二中 59-38 勝利

2回戦 対 山形六中 64-61 勝利

準決勝 対 日新中 35-50 惜敗

柔道女子個人 **優勝** Fさん(3年) 全国大会・東北大会出場

水泳女子 100M 背泳・200M 背泳 **第4位** Sさん(1年) 東北大会出場



☆☆全国中学校柔道大会☆☆ 8月20日(火)~23日(金)

長野県立武道館

☆★東北中学校柔道大会★☆☆ 8月4日(土)~6日(火)

福島県いわき市立総合体育館

☆★東北中学校水泳大会★☆☆ 8月9日(金)~11日(日)

山形市総合スポーツセンター

出場する皆さんは「朝日中の誇り」です。それぞれの大会で自分の力をしっかり出してきてほしいと思います。健闘を祈ります。